



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 031 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Se implementará 7 puestos de salud con modernos equipos médicos

La Gerencia de Desarrollo Social hizo la entrega de modernos equipos médicos, de cómputo y materia biomédico al puesto de salud Baños del Inca.

Melissa Arévalo Vásquez, Sub Gerente de Asuntos Poblacionales, señaló que en el marco del proyecto “Mejoramiento Neonatal en la región Cajamarca”; además del establecimiento de Baños del Inca, se realizará la entrega de equipos médicos en otros seis establecimientos: Pachacútec en Cajamarca, Cachachi en Cajabamba, puesto de salud de San Pablo, hospital Soto Cadenillas en Chota, hospital de Celendín y la Ramada en Cutervo.

El material que se entregó es el siguiente: 2 balanzas digitales, un laringoscopio neonatal, un resucitador manual neonatal. Tres aspiradores de secreciones neonatal, equipos de cómputo, entre otros.

La Gerente de la red de salud Baños del Inca, Karina Vargas, agradeció la donación efectuada por el Gobierno Regional de Cajamarca, que permitirá mejorar la atención de la población bañosina, teniendo en cuenta que se ha incrementado la demanda de pacientes en el área de neonatología.

“En el puesto de salud de Baños del Inca atendemos un promedio de 200 partos, porque recibimos la referencia de todos los establecimientos de salud del distrito. Además de atender a la madre, atendemos al recién nacido y gracias al apoyo de la Dirección Regional de Salud hemos implementado el área de neonatología”, agregó Karina Vargas.

Por otro lado, refirió que el Gobierno Regional de Cajamarca capacitó a todo el personal en atención al recién nacido; es decir, médicos, técnicos y profesionales de enfermería, obstetras, entre otros.

Este establecimiento cuenta con 6 especialistas en neonatología que permite descongestionar la atención de servicio en el Hospital Regional de Cajamarca, en pacientes que presentan complicaciones leves como ictericia e hipoglucemia.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

Por su parte el Director Ejecutivo de la red de salud Cajamarca; Jorge Guevara, indicó que otro puesto de salud beneficiado es el de Pachacútec, por lo que se estará efectuando la entrega correspondiente de equipos médicos, de cómputo y biomédico en las próximas horas.

DATO:

Durante el año 2016 se registró sólo una muerte materna en el puesto de salud de Baños del Inca.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de enero del 2017

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**